



インスピレーションになるう

第 2820 地区

HITACHI SOUTH ROTARY CLUB

【例 会 場】 要害クラブ TEL (0294) 36-2020
 【例 会 日】 毎週火曜日 12:00~13:00
 【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室
 TEL (0294) 36-5074 FAX (0294) 37-2176
 Mail: info@hitachi-south-rc.org



Weekly Bulletin
週報 No.38

■会 長 朝 日 正 道 ■副会長 高 島 章 行
 ■幹 事 荒 川 浩 信 ■会報委員 池 澤 健

本日の例会：令和元年 5 月 14 日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 次年度計画

次 回 例 会：令和元年 5 月 21 日（火） 【プログラム】地区大会報告 / 会長

例会報告

4 月 23 日（火）12:00 開会
進行：佐藤会員



会長の時間

朝日会長



幹事報告

荒川幹事



会長の時間をいただきます。

先日は、地区大会みなさまご苦労様でした。1 日目、私と荒川幹事で先に行き、いろいろ話を聞いてきました。5 月例会の地区大会報告で詳しく話しをしますが、感動したのは、相澤さんのポリオに関する講演でした。

今日はゲストとして、明秀学園の福地先生、鈴木くるみさんがいらしています。この後、卓話を宜しくお願い致します。

3 月末にお食事会をしました。私、荒川幹事、石川悟会員、木本会員、鈴木くるみさんご家族、福地先生で楽しみました。鈴木さんのお父様はお酒が飲めないとのことでした。お酒での失敗がないということで、とても良いことだと思います。私は何度かお酒での失敗が何度かありました。おバカな話でございました。

鈴木さん、今日は楽しかった留学生生活をたくさん聞かせてください。

以上、会長の時間といたします。ありがとうございます。

- 地区大会、参加されたみなさま、お疲れ様でございました。
- 例会変更のご連絡です。5 月 21 日、会長エレクト卓話の予定でしたが、6 月 11 日の地区大会報告と交換いたします。
- 4 月 30 日と 5 月 7 日は休会となります。14 日は例会後、理事会があります。
- 4 月 27 日、米山奨学生カウンセラーオリエンテーションがあります。石川カウンセラー宜しくお願い致します。
- 5 月 5 日、ローターアクト地区大会があります。出席される方宜しくお願い致します。
- 5 月 12 日、RLI が開催されます。高島会長エレクト、宜しくお願いいたします。



出席報告

鈴木委員

会員数	出席	欠席	出席率	MakeUp	修正	免除
29 名	14 名	15 名	56%	11 名	100%	7 名



ニコニコ BOX

鈴木委員

- ◇ 石川悟国際委員長、今日はよろしくお願いいたします。又、鈴木くるみさん、ハワイでの楽しかった事をいっぱい話して下さい。
朝日会長
- ◇ 地区大会おつかれさまでした。
荒川幹事

- ◇ 国際奉仕卓話(鈴木くるみさん)やらせて頂きます。
石川 悟
- ◇ 皆様のおかげで当選いたしました。誠にありがとうございます。
白土仙三郎
- ◇ 白土議員当選おめでとうございます。
国際奉仕卓話よろしくお願いたします。
高島章行・山本忠安・木本貴一・星 勝治・
石川國博・弓野博司・川崎健輔・佐藤信彦・
千葉隆一・鈴木幸一・小野瀬裕
- ◇ 流石です 令和発表 名をあげて
鈴木幸一



本日も多くの方からニコニコBOXへのご協力 誠にありがとうございました



本日計 26,000 円

累計額 1,020,000 円



プログラム

卓話

国際奉仕委員会

石川委員長



- 明秀学園から福地先生と鈴木くるみさんがいらしています。これから、交換留学の風景を発表していただきます。
- 国際奉仕委員長は初めてで、交換留学に関わって感じましたが、鈴木さんの人生で一生の思い出になるということに協力できたことを嬉しく思います。
- 歴代の委員長さんのご苦労がよく分かりました。
- それでは、鈴木さん宜しくお願い致します。

交換留学報告

鈴木くるみさん



- 2ヶ月の交換留学の生活について報告したいと思います。宜しくお願いします。
- 私の交換留学での目標は、日本文化を留学生に伝えることと、ハワイでの留学生活を通して英語力を高め、自分自身が成長することでした。
- 2月2日にライカがハワイから来日し、私たちの交換留学がスタートしました。
- ライカは、授業を一緒に受け、放課後はプリントシールを撮ったり、サーティーワンでアイスを食べたり、日本の高校生の文化も教えることが出来ました。新しい友達がたくさん出来て喜んでいました。
- 休日は、私の父母が様々な観光地に連れて行ってくれました。ライカはイチゴが好きなので、イチゴ狩りに行きました。ハワイのイチゴよりも甘くて美味しいと言っていました。
- 浅草、原宿にも行きました。東京ディズニーシーにも行きました。とても楽しかったです。
- 3月になり、私がハワイに行く番になりました。ホストファミリーの皆さんが温かく迎えてくれて緊張がとけました。
- ハワイでは、お菓子を食べながら授業を受けている生徒がいて、とてもびっくりしました。
- ハワイの通学は、自動車の送迎がほとんどでした。3時頃には下校出来ます。家で家族と過ごす時間が多いと思いました。
- 卒業パーティーのプロムにも行きました。ドレスを着て、映画で観ていたプロムに行けて、とても嬉しかったです。
- ホストファミリーにはたくさん観光地に連れて行ってもらいました。
- 一番の思い出は、たくさんのかげがえのない友達が出来たことです。今でも連絡を取り合っています。
- 私が交換留学で学んだことは、日本の良さもハワイの良さも両方知ることが出来たことです。文化の違いが多くありましたが、共通していることも多くありました。わからない単語もありましたが、学校で勉強したことが活用できたので、これからも一つ一つの授業を大切にしていきたいです。
- この経験を通して、さらに国際関係に興味を湧いたので、大学でもっと専門的に学びたいと思いました。大学に行っても、留学をもう一度したいです。
- この度はこのような機会を設けていただき、ありがとうございました。

会長の点鐘をもって閉会。